
Il sindaco Brugnaro all'evento "Incontriamoci a Venezia
per parlare del futuro dell'Europa"

REDAZIONE

(AGENPARL) – gio 02 dicembre 2021 I l  s indaco Brugnaro al l ’evento “Incontriamoci  a  Venezia  per
parlare  del  futuro del l ’Europa”

Quale  futuro per  l ’Europa? Se ne è  parlato oggi  a  Venezia  in  occasione del  primo dei  dieci  incontri
coordinato dal  Dipart imento per  le  Pol i t iche Europee del la  Presidenza del  Consigl io  dei  Ministr i  in
programma negl i  atenei  d ’Ital ia .

Organizzato in  col laborazione con i l  serviz io  Europe Direct  del  Comune di  Venezia  e  l ’Universi tà
Ca’  Foscari ,  che ha ospitato  l ’evento nel l ’Aula  Magna “Si lv io  Trentin”,  a  Ca’  Dolf in,  la  conferenza
“Incontriamoci  a  Venezia  per  parlare  del  futuro del l ’Europa” è  stata  aperta  dal l ’ intervento del la
rettr ice  Tiziana Lippiel lo.  Sono seguit i  quel l i  di  Diana Agosti ,  capo del  Dipart imento per  le
Pol i t iche Europee del la  Presidenza del  Consigl io  dei  Ministr i ,  del  prorettore  al le  Relazioni
internazional i  e  Cooperazione internazionale  del l ’Università  Ca’  Foscari ,  Fabriz io  Marrel la ,  e  del
sottosegretario  per  le  Pol i t iche e  g l i  Affari  Europei ,  Vincenzo Amendola  che ha sottol ineato
l ’ importanza di  dare i l  v ia  al  c ic lo  di  incontri  a  Venezia  “Capitale  d ’Europa e  capitale
del l ’ intel l igenza europea”.

Al  centro del l ’ iniz iat iva,  la  c i t tà  di  Venezia  con le  tematiche ‘Unione Europea nel  mondo’  e
‘Cambiamento c l imatico e  Ambiente ’ ,  af frontate  nel  corso del  dibatt i to  dal  s indaco Luigi  Brugnaro
che ha posto l ’accento sul  tema del l ’energia:  “Parlare  di  transiz ione energet ica  è  g iusto  ma
bisogna capire  cosa s i  intende per  ‘ transizione’ :  serve concretezza per  arrivare al l ’obbiett ivo.
Bisogna avere  una vis ione ampia e  lavorare  in  s inergia  per  essere  competit iv i  e  raggiungere i l
r isultato”  sono le  parole  del  primo cittadino che,  r icordando i  traguardi  raggiunti  in  tema di
salvaguardia  del l ’ambiente,  ha sottol ineato i l  pr imato di  Venezia  negl i  ul t imi  tre  anni  sul  fronte
del la  raccolta  dif ferenziata  in  Ital ia .

Strettamente col legato i l  tema del l ’ idrogeno,  ha r ibadito Brugnaro r icordando:  “La nascita  del
primo distr ibutore  a  idrogeno f isso in  Ital ia ,  che sarà real izzato a  Mestre”  e  i l  futuro di  Porto
Marghera.  “Oggi  parlare  di  sostenibi l i tà  s ignif ica  parlare  anche del la  sostenibi l i tà  del  bi lancio –
ha aggiunto i l  s indaco r icordando che l ’Europa,  dove s i  stabi l iscono le  priorità  per  le  sf ide del
domani,  è  i l  terreno sul  quale  bisogna sapersi  confrontare  mettendo a  frutto  le  proprie
competenze – Sostenibi l i tà  vuol  dire  anche bi lancio  sociale ,  ovvero pensare  al la  creazione di  nuovi
posti  di  lavoro,  anche attraverso la  r iqual i f icazione di  terreni  e  impianti” .

I l  secondo tema affrontato da Brugnaro è  stato  quel lo  del l ’Università ,  un’altra  grande sf ida per  i l
futuro del la  c i t tà:  “Lo svi luppo del l ’Università  è  una del le  r isposte  per  lo  svi luppo di  Venezia,  che
può contare  su atenei  di  grande prest igio.  Le famigl ie  investono sul lo  studio dei  propri  f ig l i ,  s i
aspettano che quest i  vadano a  studiare  e  possano trovare  un futuro in  una c i t tà  dove s i  v iva  bene,
sicura,  dove ci  s iano del le  attrazioni ,  ma soprattutto del le  opportunità  di  lavoro”  ha detto i l  primo
cittadino ci tando i l  caso Boston,  c i t tà  che negl i  anni  ha saputo r iqual i f icarsi  per  essere  oggi
importante  centro di  r icerca universitaria ,  osservato speciale  di  numerose imprese pronte a
scommettere  sul le  nuove generazioni .  “Attualmente  nel le  Universi tà  di  Venezia  sono iscr i t t i  28
mila  studenti  – ha aggiunto Brugnaro – l ’obbiett ivo,  nel l ’arco dei  prossimi  5-10 anni ,  è  di
incrementare la  popolazione studentesca arrivando a  50 mila  iscri t t i :  questo sarebbe i l  parametro
che ci  consentirebbe di  diventare,  a  l ivel lo  universitario,  c i t tà  di  fascia  al ta  come ci  merit iamo.
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Questo r isultato  s i  raggiunge grazie  a l la  cooperazione,  lavorando assieme per  far  s ì  che la  c i t tà
possa incrementare  la  propria  offerta” .  Un aspetto  strettamente legato al la  sostenibi l i tà ,  è  quel lo
del lo  spopolamento dei  centr i  s toric i :  “Questo è  un tema europeo,  – ha concluso Brugnaro – che
non r iguarda solo  Venezia.  In  Ital ia  ma anche nel  resto  del  mondo è  un problema legato al l ’e levato
costo del la  conservazione architettonica  dei  centri  storic i .  Su questo fronte  bisognerà
ulteriormente lavorare  al  f ine  di  reperire  nuove residenze ai  ragazzi  che scegl ieranno Venezia  per
i l  loro percorso di  studi .  Gl i  studenti  sono una r icchezza per  Venezia,  dobbiamo fare  in  modo che
diventi  la  c i t tà  dove possano invest ire  per  i l  proprio futuro”.

Al  termine del  dibatt i to,  moderato dal  giornal ista  Roberto Papett i ,  nel  pomeriggio s i  è  svolto  un
workshop con gl i  s tudenti  che hanno discusso,  anche sul la  base  degl i  spunti  emersi  dagl i
interventi  del  dibatt i to ,  sui  temi  del la  Conferenza sul  futuro del l ’Europa.  Le loro idee e  proposte
saranno inseri te  nel la  piattaforma mult i l ingue digi ta le  del la  Conferenza sul  futuro del l ’Europa e
nel  s i to  del  Dipart imento per  le  Pol i t iche Europee.

Venezia,  2  dicembre 2021

– [Foto  1]
(http://l ive.comune.venezia. i t/sites/l ive.comune.venezia. i t/f i les/newsletter/Immagine%201_4.jpg)

– [Foto  2]
(http://l ive.comune.venezia. i t/si tes/l ive.comune.venezia. i t/f i les/newsletter/Immagine%203_5.jpg)

ComunicareVenezia  – Agenzia  mult imediale  di  informazione ist i tuzionale

Listen to  this

Save my name,  email ,  and website  in  this  browser  for  the  next  t ime I  comment.

Δ

L’Agenzia  di  Stampa Parlamentare Agenparl  è  una del le  voci  storiche ed autorevol i  

del l ’ informazione i tal iana parlamentare  ed è  una del le  principal i  news company i tal iane.

© 2021 Agenparl .eu |  Gianluca Milozzi  |  Tutt i  i  dir i t t i  r iservat i

Sezione:SINDACO

Rassegna del 
02/12/2021
Notizia del:
02/12/2021

Foglio:2/2Utenti unici: 667
agenparl.eu

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-F

IV
E

-1
22

56
82

94

https://agenparl.eu/il-sindaco-brugnaro-allevento-incontriamoci-a-venezia-per-parlare-del-futuro-delleuropa/


Tiratura: 9.583 Diffusione: 6.670 Lettori: 118.000
Dir. Resp.:Paolo Possamai

Servizi di Media Monitoring

Sezione:POLITICHE SANITARIE Foglio:1/1
Estratto da pag.:8

Edizione del:02/12/21
Rassegna del: 02/12/21

Peso:52%5
0
7
-
0
0
1
-
0
0
1

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.



Tiratura: 142.304 Diffusione: 114.353 Lettori: 1.132.000
Dir. Resp.:Massimo Giannini

Servizi di Media Monitoring

Sezione:SCENARIO POLITICO NAZIONALE Foglio:1/2
Estratto da pag.:1,27

Edizione del:02/12/21
Rassegna del: 02/12/21

Peso:1-3%,27-21%5
0
7
-
0
0
1
-
0
0
1

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.



Servizi di Media Monitoring

Sezione:SCENARIO POLITICO NAZIONALE Foglio:2/2
Estratto da pag.:1,27

Edizione del:02/12/21
Rassegna del: 02/12/21

Peso:1-3%,27-21%5
0
7
-
0
0
1
-
0
0
1

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.



Tiratura: 67.401 Diffusione: 49.473 Lettori: 575.000
Dir. Resp.:Roberto Papetti

Servizi di Media Monitoring

Sezione:SINDACO Foglio:1/1
Estratto da pag.:30

Edizione del:03/12/21
Rassegna del: 03/12/21

Peso:15%4
8
5
-
0
0
1
-
0
0
1

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.



Tiratura: 93.078 Diffusione: 42.279 Lettori: 340.000
Dir. Resp.:Augusto Minzolini

Servizi di Media Monitoring

Sezione:SCENARIO POLITICO NAZIONALE Foglio:1/1
Estratto da pag.:1

Edizione del:03/12/21
Rassegna del: 03/12/21

Peso:17%4
8
3
-
0
0
1
-
0
0
1

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.



Tiratura: 9.583 Diffusione: 6.670 Lettori: 118.000
Dir. Resp.:Paolo Possamai

Servizi di Media Monitoring

Sezione:SINDACO Foglio:1/2
Estratto da pag.:1,35

Edizione del:04/12/21
Rassegna del: 04/12/21

Peso:1-3%,35-57%5
0
7
-
0
0
1
-
0
0
1

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.



Servizi di Media Monitoring

Sezione:SINDACO Foglio:2/2
Estratto da pag.:1,35

Edizione del:04/12/21
Rassegna del: 04/12/21

Peso:1-3%,35-57%5
0
7
-
0
0
1
-
0
0
1

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.



Emergenze climatiche:  essenziale coinvolgere e
rendere protagonisti i giovani

Le emergenze climatiche impongono tempi strettissimi per agire, alla COP26 si è
parlato di 8, massimo 10 anni, eppure la consapevolezza ambientale e degli

REDAZIONE

Le emergenze c l imatiche impongono tempi
strett issimi per  agire,  a l la  COP26 si  è  parlato di
8,  massimo 10 anni ,  eppure la  consapevolezza
ambientale  e  degl i  e f fet t i  del l ’aumento del la
temperatura globale  è  ancora troppo poco
dif fusa,  tanto tra  la  gente,  quanto tra  i  decisori
pol i t ic i  ed economici .  Le  informazioni  c i  sono
tutte ,  comunicazione e  arte  possono dare  un
aiuto prezioso per  far  arr ivare  messaggi  ost ic i  e
spesso dif f ic i l i  da comprendere e  scomodi.

“I l  Concorso di  Comunicazione e  Creat ivi tà  sui  Cambiamenti  Cl imatic i  del  Centro
Universitario  Teatrale  di  Venezia  dà un contributo davvero importante  in  tal  senso ed è
essenziale  che i l  lavoro svolto  da quest i  art ist i  venga conosciuto  e  di f fuso” .  Commenta così
i l  consigl iere  comunale  Giovanni  Andrea Mart ini  la  IX edizione del l ’ iniz iat iva,  le  cui
premiazioni  sono state  presentate  oggi  a l l ’Ateneo Veneto,  a l la  presenza di  Luca Mercal l i .

“Quando si  parla  di  esempi da dare ai  giovani ,  di  come coinvolgerl i  e  renderl i  protagonist i
nel l ’a f frontare  le  s f ide  del l ’oggi  –  continua Mart ini  –  penso che iniz iat ive  come queste
siano la  r iposta.  Raggiungerl i  in  qual i tà  di  pubblico,  come è  avvenuto oggi  per  i  ragazzi  del
Liceo Guggenheim presenti  in  sala,  oppure dar  loro la  possibi l i tà  di  diventare potenzial i
autori ,  attraverso diversi  l inguaggi  art ist ic i ,  è  la  chiave per  smuovere le  coscienze,  perché
non c ’è  migl iore  att ivatore  sociale  di  chi  c i  s ta  v ic ino”.

Gruppo consi l iare  “Tutta  la  Città  Insieme!”

Comune di  Venezia
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